



Heizungsregelung am Smartphone und Tablet boomt

(Mynewsdesk) Burbach, 04.12.2014 - Die smarte Steuerung der Heizung per Funk und App ist ein ebenso zukunftssträchtiges wie nachhaltiges und lukratives Geschäft für das Handwerk. Darüber informierte die EbV Elektronikbau- und Vertriebs-GmbH in Burbach Mitte August die Branche. Und die sprang gerne auf den Zug auf: Stand Anfang Dezember 2014 vermeldet der Anbieter bereits 365 registrierte Fachinstallationspartner für sein System heatapp!.

Kein vergleichbares System auf dem Markt? Ja, denn im Gegensatz zum Wettbewerb ist heatapp! ein Profisystem. Die funkbasierte Einzelraumregelung für Wandheizkörper und Fußbodenheizung(!) wird vom Fachbetrieb einfach und schnell per plug & play montiert und der Endkunde genießt den hohen Komfort der Anlage. Kein Wunder, dass das Geschäft boomt. Viele Kunden setzen lieber auf den fachgerechten Einbau, ein ordnungsgemäßes Setup sowie die kontrollierte Inbetriebnahme durch den Handwerker. Ein weiteres Alleinstellungsmerkmal des Systems: Optional lässt sich die bedarfsgerechte Regelung der Vorlauftemperatur über eine Schnittstelle direkt zum Kessel realisieren. Diese Ausbaustufe hat so kein anderer Anbieter im Programm.

Energie einsparen mit jeder Heizung! Bis zu 30 Prozent Heizkosteneinsparung pro Jahr sind mit dem System möglich. Folgende Verbrauchsdaten liegen dieser Berechnung zugrunde: Eine Familie mit vier Personen und einem 130 m² Haus verbraucht jährlich ca. 18.200 kWh Energie und zahlt dafür derzeit ca. 1.500 Euro für Heizung und Warmwasser. Durch heatapp! kann die Familie bis zu 450 Euro pro Jahr sparen. Das Tolle daran: Das sparsame System funktioniert in jeder Wohnung bzw. jedem Haus mit Wand- oder Fußbodenheizung.

Die TechnikHerzstück des Systems ist die heatapp! base. Diese Basisstation? sorgt im Zusammenspiel mit den anderen Komponenten für eine optimale, punktgenaue Regelung der Wunschtemperatur. Bei Varianten mit Wandheizkörpern werden die traditionellen Thermostate einfach durch die neuen Funk-Stellantriebe (heatapp! drive) ersetzt. Bei Fußbodenheizungen werden entsprechend vorhandene Zonenregler und Raumthermostate gegen Funk-Zonenregler (heatapp! floor) und Funk-Raumfühler (heatapp! sense) ausgewechselt. So wird z.B. für jeden Raum eine individuelle Wohlfühltemperatur festgelegt und die Spartemperatur für Abwesenheitszeiten eingestellt.

Fazit: Eine moderne Heizungsregelung vom Profi installiert, da freuen sich Mensch, Geldbeutel und Umwelt gleichermaßen. So macht das Heizen im Smart Home erst richtig Spaß. Handwerksbetriebe, die das heatapp! System ebenfalls in ihr Portfolio aufnehmen wollen, können sich ganz unkompliziert unter dem Link <http://heatapp.de/partner> registrieren.

Diese Pressemitteilung wurde via Mynewsdesk versendet. Weitere Informationen finden Sie im Schuchert Managementberatung GmbH & Co.KG.

Shortlink zu dieser Pressemitteilung:
<http://shortpr.com/3nzw6c>

Permalink zu dieser Pressemitteilung:
<http://www.themenportal.de/elektronik-hardware/heizungsregelung-am-smartphone-und-tablet-boomt-98665>

Pressekontakt

-

Kerstin Zulechner
Kirchharpener Str. 46
44805 Bochum

newsroom@schuchert.de

Firmenkontakt

-

Kerstin Zulechner
Kirchharpener Str. 46
44805 Bochum

shortpr.com/3nzw6c
newsroom@schuchert.de

Über EbV Elektronikbau- und Vertriebs-GmbH

Seit mehr als 5 Jahrzehnten entwickelt und produziert die EbV Elektronikbau- und Vertriebs-GmbH am Standort Burbach regeltechnische Systeme für Heizungsanlagen. Auf der Grundlage der langjährigen Erfahrung im Elektronikbereich ist EbV heute verlässlicher Partner für die europäische Wärmeerzeugerindustrie und kompetenter Ausrüster von OEM-Partnern. Jahr für Jahr werden beachtliche finanzielle Mittel in die Entwicklung neuer Technologien am Standort Deutschland investiert. & Registergericht: Amtsgericht Siegen, Registernummer: HR 1707, Vertretungsberechtigter Geschäftsführer: Dipl. Kfm. Andreas Fries, <http://ebv-gmbh.com>

Über die Schuchert Managementberatung GmbH & Co. KG

Das Beratungsunternehmen ist 1994 von Udo Schuchert gegründet worden. Das Experten-Team berät mittelständische Unternehmen, insbesondere im

Themenfeld der Strategischen Unternehmensentwicklung und begleitet die Umsetzung der Maßnahmen in allen beteiligten Managementbereichen. Häufige Arbeits-Schwerpunkte sind hierbei Marketing & Vertrieb, Personal, Finanzen und Prozesse. Am heutigen Sitz in Bochum arbeiten 15 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter im eigenen Bürokomplex. Überdies setzt das Unternehmen bei Bedarf einen festen Stamm von freien Fachleuten ein. Die vertretungsberechtigten Geschäftsführer sind Udo Schuchert und Kerstin Zulechner. => Handelsregistereintrag: Amtsgericht Bochum, HRA 4335, <http://www.schuchert.de>

Hinweis an die Medien

Benötigen Sie mehr Informationen über das heatapp! System, die EbV Elektronikbau- und Vertriebs-GmbH, Zahlen, Daten und Fakten? Wollen Sie die Heizungsregler im Betrieb (Testhaushalt) begutachten? Wir sind für Sie da?

: <http://www.schuchert.de/>